

'Sí me planteó algo que voy a valorar'; afirma Noroña tras encuentro con Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- **Gerardo Fernández Noroña** se reunió con la virtual presidenta, **Claudia Sheinbaum**, en su casa de transición y al salir afirmó que no tiene expectativas de obtener algún cargo en el Gabinete Federal, reiteró que lo principal en Morena es la unidad y que valorará lo que le planteó Sheinbaum, aunque no dio detalles de que se trata.



https://ldrv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rB-0-rEidGplgTTn?e=257cGl